

Brigade news

feuille d'info de la tribune Loire
photocopies et libre circulation vigoureusement encouragées

Edito

Est-il nécessaire de nous dire que ce soir est un grand soir ? Est-il nécessaire de nous rappeler quelle doit être notre conduite lors de ce match qui oppose le FCN à Rennes ? Non. Nous savons tous ce qu'il nous reste à faire. Ce soir, deux seuls mots d'ordre : FEU et FERVEUR.

Ce soir, notre tribune contribuera à perpétuer 35 ans d'invincibilité à domicile face à un Stade Rennais qui arrive aujourd'hui à la Beaujoire en pensant qu'une histoire ne s'écrit qu'à grands coups de millions. Rien à foutre des petites provocations dont nous ont abreuvés les supporters rennais (RCK et ULTRAS ROAZHON en tête) lors des dernières semaines. Notre réponse, nous la donnerons en tribune. Ils ont peut-être de l'argent, nous avons la passion. Les derniers résultats du FCN à domicile n'ont peut-être pas été à la hauteur, mais nous jouons une suprématie locale ce soir. C'est donc "l'union sacrée" qui prévaut. Tout Nantes doit être derrière le maillot jaune.

Chacun d'entre nous doit réaliser ce soir une prestation digne de l'enjeu qui préside à ce match. Que les drapeaux et étendards flottent, que les mains frappent fort et que nos voix portent loin.

Animation du soir

L'animation prévue par la Brigade ce soir est reportée ultérieurement car le club, sans nous consulter, a prévu quelque chose d'autre. Cependant nous sortirons tous nos drapeaux et étendards aux couleurs du FCN.

Bon match !

Déplacements : La Brigade à Sainté (Saint-Etienne)

A chacun des 6 déplacements du FCN, la Brigade était toujours là avec sa bâche. Après Strasbourg, nous serons présents à Sainté le 25 novembre pour supporter le maillot jaune. C'est un déplacement qui fait référence dans le monde ultra comme l'est un déplacement à Paris ou Marseille. Nous organisons donc **un déplacement en car** vers le Chaudron. Le prix est compris entre 300 et 350 francs, place comprise (en fonction du nombre de réservations). Inscrivez-vous dès maintenant ! Nous préparons également des migrations vers Marseille (9 décembre) et Bordeaux (22 décembre).

Pour tout renseignement sur les
déplacements :

Mail : brigadeloire@multimania.com

& : 06.68.47.73.88
ou rencontrez-nous à la fin du match,
lors du rangement du matériel.

Retour sur...RCS/FCN

Quinze brigadistes ont traversé la France pour rejoindre le stade de la Meinau à Strasbourg. La BL fut ainsi le groupe nantais le plus représenté. Première constatation : le stade est à moitié vide. Les résultats du Racing expliquent partiellement cette situation, mais c'est surtout la LNF et Canal Plus qui vident les stades en organisant des matches à des horaires indignes. D'ailleurs on a sorti deux banderoles pour leur faire savoir notre opinion sur le sujet... Mais la sécu locale nous a empêché de brandir trop longtemps nos messages de protestations.

Sinon, accueil bon esprit des supporters locaux (Ultra Boys 90 en tête). Ils ont reçu certains d'entre nous avant et après le match. Ils nous ont même offert plusieurs exemplaires de leur fanzine "Le Goujon Frétillant ". Au fait : les UB 90 sont tout sauf des fachos. On a vérifié. Et ils tiennent à vous le faire savoir.

La BL a assuré une bonne performance (rien à voir avec le match au Parc). Le score aidant, seuls les chants nantais se sont entendus dans un stade devenu muet : le kop strasbourgeois (UB 90, Vieille Garde, New Spirit, Section Furet, Blue Pirates) avait décidé de faire la grève des chants. Excellent après-midi même s'il est désespérant de voir que peu de joueurs nantais sont venus nous saluer. A nous dégoûter de se déplacer et de les encourager ! On attend très vivement une réaction à ce niveau !

Parla ultra' ?

Dans chaque numéro, vous trouvez désormais un lexique faisant la lumière sur le vocabulaire ultra, voici donc la suite :

B...comme Banderole : Morceau de tissu ou de plastique déployé au cours d'un match et comportant un message à l'encontre de l'équipe supportée, des dirigeants d'un club ou des supporters adverses. Depuis plusieurs années, les banderoles réalisées par les groupes ultras sont généralement systématiquement contrôlées lors des fouilles à l'entrée du stade. La raison? Beaucoup d'entre elles remettent en cause joueurs et dirigeants en cas de mauvaises performances, ce qui ne plaît guère aux dirigeants en place. En 1998, plusieurs éléments du noyau fondateur de la BL furent d'ailleurs interceptés en tribune Loire pour avoir sorti des banderoles hostiles aux dirigeants de l'époque ("déficit : bradons les dirigeants, pas les joueurs", "supporters en colère", "un repeneur pour garder les joueurs"...). Souvent adressées aux supporters adverses (on se rappellera d'un "Arrêtez les essais nucléaires à Mururoa, faites les à Saint-Étienne", sorti lors d'un OL/ASSE), les banderoles sont souvent des éléments incontournables lors des derbys. L'an passé, la BL avait déployé un "Nantes capitale de la Bretagne, Rennes à jamais sa banlieue" lors du match de coupe de France FCN/Rennes. Quel sera le message de ce soir?...

T...comme "Tendu" : Chorégraphie très simple à mettre en place et permettant d'obtenir un excellent rendu si elle est suivie à l'échelle d'une tribune. Son application est des plus élémentaires : suivant les recommandations du capo, chaque supporter brandit à deux mains son écharpe. Utilisé généralement lors de l'entrée des joueurs sur la pelouse ou à la fin d'une

rencontre, le tendu peut apparaître également en tribune peu après un but de l'équipe supportée. Le tendu est généralement accompagné d'un chant plutôt lent, afin de marier effet visuel et puissance vocale. A Nantes le chant est sur l'air de l' "Ave Maria" avec pour paroles :

Allez, Allez
Allez, Allez, Nantes
...

Vous retrouverez l'explication de capo, bâche et grecque dans le Brigade News numéro 15. Possibilité de se le procurer en nous le demandant.

Siamo ultras' (nous sommes ultras)

Les étendards et les drapeaux font partie des instruments indispensables d'une véritable tifoseria (explication dans le prochain numéro de Brigade News ;-). Nous sommes tous d'accords là-dessus. Rappelons nous cependant que nous disposons naturellement d'instruments d'animation très efficaces : nos mains. Il suffit en effet de simplement les lever bien haut lors de chaque chant nécessitant des battements de mains ("Tu es fier d'être nantais" par exemple), afin que nos mouvements soient amples, fassent plus de bruit et, surtout se voient. Si nous suivons tous cette règle aussi simple qu'efficace, le résultat visuel sera excellent, et ce à 100 mètres de distance. Cessons donc de planquer nos mains derrière le dos de notre voisin de devant et frappons dans nos mains les bras levés !!!

Chant

Nous les Nantais,
ensemble on va gagner
Pour toujours derrière le Nantes FC Nous supportons
Cette équipe de Champions
A travers l'Europe nous les suivons.

Pourquoi nous rejoindre ?

Tu supportes le Nantes FC? Tu as envie de l'accompagner sur les routes de France? Tu veux faire enfin bouger la Tribune Loire?

Alors, rejoins la Brigade Loire, le groupe actif des supporters indépendants nantais. Prix de la carte de membre : 40 frs, qui seront ensuite utilisés à l'organisation de tifos et de déplacements.

Pour tous renseignements :

Brigade Loire
13 allée Duguay-Trouin
44 000 NANTES

<http://brigadeloire.fc Nantes.com>
Mail : brigadeloire@fc Nantes.com

& : 06.64.12.09.85

ou rencontrez-nous à la fin du match, lors du rangement
du matériel.